

HUT Penerbad ke-63, Pameran Alutsista Digelar di Purbalingga

Satria Ferry - PURBALINGGA.KAMPAI.CO.ID

Nov 13, 2022 - 22:16



PAMERAN ALUSISTA: Masyarakat Kabupaten Purbalingga dan sekitarnya saat menyaksikan Pameran Alusista HUT Penerbad ke 63 di GOR Goentoe Darjono Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA - Dalam rangka memperingati HUT ke-63 Penerbad tahun 2022 tepatnya pada hari Senin tanggal 14 November 2022, Pusat Penerbangan

Angkatan Darat (Puspenerbad) menggelar Pameran Alat Utama Sistem Senjata (Alutsista) dan Bakti TNI di kompleks GOR Goentoer Darjono Kabupaten Purbalingga, Provinsi Jawa Tengah, Minggu, (13/11/2022).

Kegiatan dibuka secara resmi oleh Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Danpuspenerbad) Mayjen TNI Dwi Wahyu Winarto, S.I.P., M.M., M.Tr (Han) dengan didampingi pejabat teras Puspenerbad dan unsur Forkompimda Kabupaten Purbalingga.

Menurut Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Danpuspenerbad) Mayjen TNI Dwi Wahyu Winarto, S.I.P., M.M., M.Tr (Han) kegiatan HUT Penerbad ke-63 kali ini dipusatkan kegiatannya di Purbalingga, hal ini dilaksanakan sebagai upaya untuk meningkatkan kebanggaan dan rasa cinta tanah air sekaligus meningkatkan kepedulian sosial terhadap masyarakat kurang mampu di wilayah Kabupaten Purbalingga khususnya, dimana Purbalingga merupakan tempat kelahiran Panglima Besar Jenderal Soedirman.

"Purbalingga merupakan salah satu kota sejarah, dimana bertepatan dengan bulan November ada Hari Pahlawan, di Purbalingga juga tempat kelahiran Jenderal Besar Soedirman sehingga diharapkan generasi muda dapat tahu sejarah," ungkapnya saat dikonfirmasi pada Minggu, (13/11/2022) siang.

Sebanyak 3 unit Helikopter milik Penerbad (Penerbangan TNI Angkatan Darat) jenis Helikopter HA 64E Aphace, Bell 412, MI-17 V5 turut digelar dalam pameran tersebut. Tak hanya itu berbagai kendaraan tempur (Ranpur) seperti P6 Atav, APS-3 Anoa, Tarantula, Star Treak MMS, Kedaraan Nubika dan beberapa Senjata Berat seperti Meriam 105/Tarik, SMB 12,7, dan Senjata ringan, SMS, SS1 V1, berbagai macam varian Pistol serta perlengkapan Militer lainnya.

Sebagai informasi, kegiatan Pameran Alutsista ini akan berlangsung selama tiga hari mulai tanggal 13 November hingga 15 November 2022 ini. Dalam pameran tersebut juga digelar bazar produk kuliner Persit Kodam IV/Diponegoro dan UMKM masyarakat Purbalingga, pengobatan gratis serta donor darah.

"Bhakti sosial juga telah diselenggarakan, antara lain bedah rumah tiga unit, jambanisasi ada 61, (pemberian) paket sembako dan santunan anak yatim bantuan dari Bapak KASAD, beliau sangat respons sekali di mana TNI melihat kesulitan rakyat di situ TNI harus hadir," katanya.

Sementara itu, Salsabila (21) salah satu pengunjung pameran mengungkapkan pemilihan Purbalingga sebagai lokasi Pusat HUT ke-63 Penerbad ini merupakan kebanggaan dan kebahagiaan tersendiri baginya.

"Sangat senang dan bangga atas dipilihnya Purbalingga sebagai tempat lokasi kegiatan karena ini baru pertama kali digelar di sini dan siapa tahu saya dapat jodoh TNI di pameran ini," katanya senang.

Di tempat yang sama Bambang (42) pedagang es kelapa yang turut berjualan di lokasi pameran mengaku bersyukur adanya kegiatan ini digelar di Purbalingga, hal baru dan dagangannya laris.

"Saya bersyukur sekali bisa melihat berbagai heli ternyata TNI AD punya helikopter dan berbagai senjata lengkap, juga adanya kegiatan ini dagangan

saya turut laris manis membawa berkah tersendiri,” tuturnya. (RP)